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　 藤枝MYFCと 町は、 相互協力によ って地域の発

展を目指すための包括協定を締結しました。

　 町は藤枝MYFCのホームタウンと して、「 川根本

町デー」 での観光PRや幼児サッ カー教室の開催な

ど様々な連携事業に取り 組んでいます。

　 協定書には、 スポーツの普及や健康増進、 防災、

医療など７ つの項目について連携するこ と を明記し

ており 、 今回の締結によ って、 連携をさ ら に強化

し、 地域の発展を目指します。

　 藤枝MYFCの徳田社長から は、「 町民の皆様と 交

流を深めるために、 よ り 一層イベント 等に参加して

いきたい」 と 話があり 、 町長は、「 子ども たちのた

めにも より 長く 連携していきたい」 と 話しました。

サッ カーを通じ た地域の発展を目指して
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　 きかんし ゃト ーマス号の運行開始10周年を記念

して、 大井川鐵道がト ビー号に町民を無料招待しま

した。

　 こ の日、 町内の3保育園の園児の他、 憩いの家い

ずみの利用者、 一般の申込者など約115名が参加し

ました。

　 出発前のホームで園児らは、 ト ーマスの仲間ヒ ロ

と パーシーと 一緒に記念撮影を楽しみ、 奥泉行きの

ト ビー号の車中では、 ト ビー号から出題さ れるク イ

ズに答えたり 、 車窓に流れる景色を見たり して楽し

む姿が見られました。 参加した園児は「 家族と また

ト ビー号に乗り に来たい！」 と 話していました。

大好き なト ビー号でおでかけ
町内３ 保育園合同でト ビー号に乗っ て奥泉駅まで遠足に出かけまし た

ト ビー号と 一緒に記念撮影する園児の皆さ ん

６ /５大井川鐵道全線復旧・ 復興に向けた取組
まちづく り 意見交換会が開催さ れまし た

まちづく り 意見交換会の会場の様子

　 大井川鐵道が町内区間で不通と なり 、 交流人口の

減少により 観光産業を中心に地域経済及び住民生活

に大きな影響が生じる中、 復旧までの地域の賑わい

づく り や全線開通後の鉄道の一層の利活用等につい

て意見交換や情報共有を図るため、 町が「 大井川鐵

道全線復旧・ 復興に向けたまちづく り 意見交換会」

を開催しました。

　 意見交換会では、 全町的に情報共有し連携してい

く こ と や、 SN Sでの発信、 若年層の発想で新たな視

点を作るこ と などの意見が出されました。

　 こ の意見交換会は、 随時開催する予定です。

こ こにも、 一つの物語。
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４ /2 1未舗装路を駆け抜けタイムを競う
マウンテンバイク を使用し た自転車レースが開催さ れまし た

　 一般社団法人国際自転車交流協会が、 未舗装路を

駆け抜ける自転車レース 「 グラ ベルラ イ ド ラ リ ー」

を開催しました。

　 全国から 80名の参加者が集まり 、 川根本町と 島

田市川根町間の全長75kmのコースの内、 約24km

の未舗装路でタイムを競いました。

　 町は全国の自治体でつく るN PO法人「 日本で最

も美しい村」 連合に加盟しています。 この大会は地

域に負担のかかり にく い林道サイク リ ングを通じた

農村振興を目的に、 同連合加盟市町村内で昨年から

開催しており 、 川根本町では初と なり ます。 選手は

ラ リ ー区間に設定されたチェッ クポイント を目指し

て走り ながら 、 当町の雄大な自然を楽しみました。
スタ ート ラインに着く 参加選手の皆さ ん

５ /2 7来シーズンの更なる飛躍を目指し て
ベルテッ ク ス静岡の選手が町長へ表敬訪問し まし た

　 町と パート ナーシッ プ協定を締結し ている プロ バス

ケッ ト ボールチーム「 ベルテッ ク ス静岡（ B2リ ーグ所

属）」 の松永康太社長と 山田安斗夢選手、 鍋田隆征選手

が、 今シーズンの結果を薗田町長へ報告しました。

　 ベルテッ ク ス静岡は、 B2昇格初年度と なる今シーズ

ンに、 上位８ チームが参加できるプレーオフに進出する

など、 好成績を残しています。

　 松永社長は、「 苦し い時も あったが、 後半はチームが

一致団結できた」 と 話し 、 山田選手は「 応援してく れる

人が増え、 地域に根付いてきた」 と 感謝しました。

　 薗田町長は、「 プロ選手と の交流を通じて子ども に夢

を与えたい。 今後も イベント 等で連携をし ていきたい」

と 話しました。
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５ /1 9署名活動やグッ ズの広域展開を検討
大井川鐵道全線復旧を支援する会の総会が開催さ れまし た

山村開発センタ ーに集まっ た大井川鐵道全線

復旧を支援する会総会の参加者

　 大井川鐵道全線復旧を支援する会が、 山村開発セン

ターで本年度総会を開催しました。

　 沿線地域の県議や市町議員等が参加し、「 100年続く

歴史が一つの災害で消えるのは悲しい。 地域全体で携わ

り 復旧活動に当たる必要がある 」 などの議論が行われま

した。

　 同会では、 復旧に向けた署名活動の継続、 大井川鐵道

への寄付や活動費に充てるオリ ジナルグッ ズの販売など

今後の活動方針について確認しました。 また、 署名活動

は県内のみならず広域展開を目指すこ と や、 情報発信及

び関係者と の意見交換の機会創出、 業務ごと のプロジェ

ク ト チーム設立等についても示さ れました。
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